MOVIMIENTO DEMOGRAFIED

DEFUNCIONES .- Luisa Balmaña Nadal, Miguel Ragolta Torrent.

NACIMIENTOS. - Concepción Comas Martínez.

MOTECHAREOLA

Movimiento del Puerto:

Porto Colom, procedente de Ibiza y destinado a Palamós; Cajal de Gandia y Brillante de Ibiza, ambos con destino a Barcelona; Empire Dove procede de Barcelona y destinado a Valencia; Cala Llamp, de procedencia y destino Barce-

El señor Alcalde explica el alcance de la visita efectuada por el Director General de Enseñanza Laboral

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación relación de cuentas semanales por un total de 4.935'90 ptas.

Seguidamente se da lectura al oficio recibido del Gobierno Civil de la provincia dando cuenta del resultado de la «Campaña del Sobre» de 1951, correspondiente al Dia del Maestro, con datos estadísticos de toda la provincia, total recaudado en la misma y ciudad, porcentaje por habitante y demás, del que quedan enterados los Sres. asistentes.



D. Paladio Molas Mateu, que pide se le comunique la relación de Gestores administrativos que figuran en la Matrícula Industrial vigente, se acuerda conceder lo que se pide expidiendo el certificado oportuno por Secretaría.

Acto seguido se acuerda instruir expediente sobre concesión de permiso de obras que solicita por instancia, con presentación de planos del Arquitecto Sr. Surís, el vecino D. Luis Vinyes Berta de la Calle Eras núm. 2.

A continuación y teniendo a la vista los datos facilitados por la Delegación provincial del Frente de Juventudes, departamento de «centros de Enseñanza», se acuerda adquirir tres Banderas por un importe de 1.150 ptas. con destino a este Palacio Municipal.

Por unanimidad se acuerda

Octubre 1952 Leída la instancia que eleva

Forestal del Estado, una petición para el suministro de 25 árboles de la especie Eucaliptus, los que serán plantados en los lugares acordados en una de las pasadas sesio-Asimismo y también por una-

hacer oficialmente al Servicio

nimidad se acuerda hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por el reciente fallecimiento de D. Juan Carbó Carbó, padre político del Primer Teniente de Alcalde Sr. Clavaguera, alcual, así como a su familia, se les dará traslado del presente acuerdo.

Acto seguido el Sr. Alcalde Presidente informa a los Sres. reunidos de que el pasado día 7, visitó esta localidad el Sr. Director General de Enseñanza Laboral, D. Carlos María Rodriguez de Valcárcel, al cual pasaron a recoger en Barcelona una Comisión municipal, invitándole a que visitara nuestra ciudad, y obsequiándosele con una comida en S'Agaró; y como sea que durante su estancia en esta se gestionó cuanto interesa a la ciudad con referencia a las actividades

Día 14 34 mm. 0,5 » 4,5 » Turno

DEUTIONAETRO

Precipitaciones registradas

durante el mes de Septiembre.

Lo prestará, el próximo domingo, día 19, la Farmacia

LO QUE NO SE PIERDE

El lunes día 13 fué entregada al cuartelillo de la guardia urbana, por Dn. Narciso Costar una jaca, que esultó ser su propietario el Sr. Guerrero.

del departamento ministerial que rige dicha personalidad, con el fin de dar cuenta de lo hablado y del cambio de impresiones sostenido, se acuerda convocar al Pleno del Ayuntamiento para las diez de la noche del martes dia 14, en cuya sesión se tratará de las condiciones exigidas para la instalación del Instituto La boral, solicitado del Estado.

Y no habiendo más asuntos de que tratar el Sr. Alcalde le vantó la sesión.

miscelanea de ACTUALIDA

Un film. — Ha terminado la toma de vistas que, sobre los Ferrocarriles de nuestra ciudad y Olot, estaban realizando los equipos móviles de Noticiarios y Documentales (No-Do).

Visitantes. — Se han hospedado en el Hostal de la Gavina de S'Agaró, en viaje de novios, los Condes Gontran de Lichtervelde, de Luxemburgo. Ella, Elena Berryer, es hija del Vizconde del mismo nombre, Ministro de Bélgica en Luxemburgo.

Necrológica, - En el pasado mes de Septiembre falleció en Barcelona el distinguido señor don Pedro Comas Calvet.

Reciba su esposa y demás familia nuestra sentida condolencia.

De Sociedad. — Para desempeñar otro cargo de importancia en la industria hotelera, abandona voluntariamente la dirección del Hostal de la Gavina de S'Agaró nuestro buen amigo don Adolfo Roca Micó.

De verdad lamentaremos su ausencia de entre nosotros, a la par que le deseamos un feliz éxito en su nuevo cargo.

C. N. S.— La Delegación Sindical Comarcal, nos remite para su publicación la siguiente nota:

«Por el Ministro de Trabajo se ha acordado otorgar:

Una paga extraordinaria consistente en una mensualidad de sueldo a los productores afectados por las Reglamentaciones Nacionales de: Madera, Banca, Seguros y Papel y en 21 días de sueldo a los incluídos en las Reglamentaciones Nacionales de Agua Gas y Electricidad, Siderometalúrgica, Construcción, Tejas y Ladrillos, Transportes por Carretera, Cemento Cal y Yeso y Corcho.

Estas gratificaciones se entienden, Salario base, premio a la antiguedad y pluses carestía de vida y se hallan exentas de cotización a Seguros Sociales.

EDICTO. — Se hace público para general conocimiento que a partir de esta fecha queda terminantemente prohibido el pastoreo del ganado cabrío en todo el término municipal.

San Feliu de Guixols 11 octubre de 1952.

El Alcalde

Instalación Eléctrica. Apara-

LICOR GRAN

ESTOMACAL BONET

Exilos Guixolenses en el 11 Gertamen Internacional de Foiogralia de Gerona

Entre los ciento y tantos concursantes premiados en el Certamen que anualmente organiza el Fomento del Turismo de Gerona, figuran los siguientes guixolenses:

A Pedro Rigau Roch le han sido premiadas cinco obras. con adjudicación de la Copa S'Agaro y Copa otorgada por el Ayuntamiento de Santa Cristina de Aro.

La Copa que lleva el nombre de nuestra ciudad ha sido adjudicada a Félix Romaní, conquistando José Mº Nadal el trofeo de Caldas de Malavella, obteniendo igualmente laime Vives otro valioso premio.

A todos, nuestra más cordial enhorabuena.

Con la entrada del otoño, fueron desapareciendo paulatinamente las grandes masas de turistas que desde el mes de abril último nos visitaron, Quedan, no obstante, vestigios de aquella afluencia, que se resisten a dejar de pasar sus quince días de vacaciones en la Costa Brava, puesto que aún pueden disfrutar de algún día verdaderamente primaveral,

Y con la llegada del otoño, también, desaparecieron las últimas desnudeces que tanto se nos prodigaron este verano. Todo cae por su propio peso. Lo que no se logró de otro modo, lo pudo tan calladamente el tiempo climatológico, contra el cual nadie puede nada. Pero no hay que temer, que a nosotros toda aquella farandola y desfachatez no nos dice nada. Porque ahi quedan nuestras mujeres, nuestras bellas mujeres, que sin desnudeces nos alegran, con su airosa presencia y espontánea be-

Con estos días alternados de sol y de bruma, ha sido tiempo propicio para la llegada de las otoñales setas. La vanguardia de éstas, los atrayentes «retxos» con su llamativo color, asomaron timidamente la cabeza en nuestro mercado, hace quince días. Justito una libra, fué la venta de aquel día, propia para satisfacer el deseo de alguna persona necesitada de ello y quizás por si existiera esta eventualidad, —oh! la comprensión—se cotizaron a 50 pesetas el kg. Hoy inundan las setas nuestro mercado y no tardaremos en oir: "Bah, no vale la pena ir a recoger

Ahl la lluvia de estos días. ¡Que malicia llevas! ¿Por qué nos sacas a relucir nuestros defectos? Calle de la Rutlla, tan suges tiva por tus comercios modernizados, elegantes; por tu tránsito el más intenso de la ciudad, qué fealdad tu piso tan lleno de baches, de barro y suciedad. ¿Hasta cuando?

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas

luan Puid

APARATOS DE RADIO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento

LUXOR

Teléfonos, 161 y 283 Verdaguer, 13 SAN FELIU DE GUIXOLS

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos, Diessel y a gasolina - Motos y Bicicletas en;

Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos

tos Sanitarios. Calefacción Venta y Reparación de aparatos de Radio Todo ello por personal especializado, en ; Clavé, 8 y San Pedro. 15

San Feliu de Guixols

A. M. C. O. Transpories Reunidos Paquetería - Encargos MATERIALES PARA Carga general - Camionajes

> CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a: San Juan, 15 - Teléfono 24 - San Feliu de Guixols

CONSTRUCCION

Transportes J. VIDAL

Cargay enccargos para Barcelona